

MINVU Valparaíso inicia la entrega de 860 subsidios para familias de sectores medios

Con alegría por acercarse al sueño de la casa propia, los beneficiarios del primer llamado de este año 2024 del Subsidio para Sectores Medios, comenzaron a recibir sus esperados subsidios. La entrega comenzó en la comuna de Viña del Mar y continuará en los próximos días en el resto de las provincias de la región de Valparaíso.

Este primer llamado tuvo como resultado la selección de 860 familias, de las cuales 148 forman parte de la primera entrega en la ciudad jardín donde se realizó una ceremonia con los beneficiados y las autoridades del Minvu y la región.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Tras la entrega de los certificados, el director de Serviu, Rodrigo Uribe, además de orientar a las familias sobre la aplicación del subsidio señaló que "hemos iniciado la entrega de estos esperados certificados para las familias de sectores medios lo que se traduce finalmente en viviendas en toda la región. En esta primera entrega fueron 148 subsidios y lo vamos a replicar en el resto de las provincias. Nuestros equipos de Serviu están coordinando las entregas para que los seleccionados del primer llamado reciban su documento. Junto con esto, anunciamos que en el mes de noviembre viene el segundo llamado para postular a Sectores Medios, por lo tanto, el llamado a las familias es que tengan el ahorro a fines de octubre, que es lo fundamental para poder vincularse a este subsidio del Minvu".

Respecto al subsidio de Sectores Medios, la seremi Minvu Valparaíso, Belén Paredes, precisó que "se enmarca en el Plan de Emergencia Habitacional como alternativa para acceder a la vivienda. El decreto 01 es aquel que llega a las familias que aportan ahorros y se complementan con el subsidio entrega nuestro Ministerio de Vivienda y Urbanismo. En esta entrega, vemos familias beneficiadas de diversas realidades, como familias unipersonales, familias que están compuestas por varios hijos, adultos mayores, que han perseverado en buscar la vivienda definitiva, entre otros. Es una muy buena noticia porque además se enmarca dentro de la apertura del segundo llamado de este año para que puedan postular por la vía digital que estará disponible en la página del Ministerio".





MINVU Valparaíso inicia la entrega de 860 subsidios para familias de sectores medios

Es preciso señalar que aquellas personas que no puedan asistir a sus respectivas entregas, pueden retirar sus certificados en las diferentes oficinas provinciales de Serviu, correspondientes a sus respectivos domicilios.

Próximo llamado para Sectores Medios

El segundo llamado de este año para Sectores Medios DS 01, comenzará el 20 de noviembre con la postulación automática, es decir para aquellos que no resultaron seleccionados en el llamado anterior, el 21 de noviembre se dará paso a la postulación en línea para los nuevos postulantes y el 22 de noviembre será a través del formulario de atención ciudadana para quienes quieran acreditar alguna situación especial.

Este llamado se extenderá hasta las 16:00 horas del 29 de noviembre y será 100% online con Clave Única en www.minvu.cl, los detalles se encuentran en las redes sociales y sitio web del Minvu y el Serviu.









y tú, ¿qué opinas?